



## Sandy Kinnee stellt aus

Am Donnerstag sprach der amerikanische Generalkonsul aus Zürich, Sheldon J. Krebs, in der TaK-Galerie über das Schaffen und die Persönlichkeit des Künstlers Sandy Kinnee. Die Ausstellung mit den Arbeiten auf Papier von Sandy Kinnee zeigt sich nach Aus-

kunft der Galerie Theater am Kirchplatz bereits jetzt schon als sehr publikumswirksam. Unser Bild zeigt (v.l.n.r.) den Künstler Sandy Kinnee und den amerikanischen Generalkonsul Sheldon J. Krebs.

(Foto: C. Wolf)

*Liechtensteiner Vaterland*

Samstag, 28. Mai 1994